

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Brampton se une a socios a lo largo de la Región de Peel para crear conciencia sobre la violencia familiar y de pareja

Brampton, ONTARIO (25 de noviembre de 2020) – En reconocimiento al Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, Brampton se ha unido a sus socios para lanzar una campaña de concientización pública para crear visibilidad y conciencia sobre el problema de la violencia familiar y de pareja (VFP) y ayudar a identificar y reducir los casos en la comunidad.

Los socios de la ciudad incluyen a la Región de Peel, quienes lideraron el desarrollo de la campaña, junto con la Ciudad de Mississauga, la Ciudad de Caledon, la Policía Regional de Peel, la Policía Provincial de Ontario y más de 10 organizaciones comunitarias.

El 29 de enero de 2020, el Consejo de Brampton aprobó una moción que mandaba al personal a colaborar con los socios para establecer una campaña de concientización y educación pública para acabar con la violencia doméstica en Brampton y la Región de Peel. Desde entonces, los socios han trabajado juntos para desarrollar una campaña inclusiva y participativa, con el fin de contribuir a aclarar este problema importante.

La VFP es cualquier tipo de comportamiento controlador o amenazante, violencia física o sexual, o abuso entre parejas o miembros de la familia. En 2019, la policía de Peel respondió a más de 19,000 incidentes de violencia doméstica. En promedio, esto equivale a 50 altercados cada día o dos cada hora. Estos números representan solamente a los incidentes que se reportan; la mayoría de ellos no se reportan.

Los residentes que necesitan apoyo, o que conocen a alguien que lo necesite, pueden usar la línea de ayuda confidencial 211, las 24 horas del día, los siete días de la semana. En una emergencia, se aconseja a los residentes llamar a la policía al 911.

Para mayor información sobre la violencia familiar y de pareja en Peel, incluidas las estadísticas, recursos y materiales de la campaña, visite peelregion.ca/ItsNotOkay

Citas

“La violencia familiar y de pareja afecta a personas de todas las edades y de todos los orígenes. La Ciudad de Brampton está comprometida con crear una comunidad segura y saludable, y esta campaña ayudará a aclarar este problema importante y crear conciencia acerca del lugar donde las personas pueden buscar ayuda, ya sea que la necesiten ellos mismas o que conozcan a alguien que la necesite”.

– *Patrick Brown, Alcalde, Ciudad de Brampton*

“La prevalencia de la violencia doméstica es una realidad trágica para demasiadas personas en Peel. No discrimina por color ni por nivel socioeconómico. Con esta campaña de concientización pública, estamos sacando a la luz el problema de la violencia doméstica. Uno de nuestros primeros pasos es crear conciencia y enfrentarnos a este problema de forma colectiva, como comunidad, para que las víctimas puedan sentirse empoderadas y buscar el apoyo que necesitan. Una comunidad segura debe incluir fundamentalmente a mujeres y niños que se sientan seguros en el lugar donde viven”.

– *Rowena Santos, Consejera Regional, Circunscripciones 1 y 5, Ciudad de Brampton*

“Todos tenemos una meta en común: hacer de Brampton lo mejor que pueda ser y eso incluye un enfoque en la seguridad de la comunidad, mejorando el apoyo a la salud mental y promoviendo estilos de vida activos y saludables como parte de nuestra prioridad del Mandato del Consejo Municipal de Salud y Seguridad. Esta campaña demuestra nuestro compromiso de ayuda con todos los miembros de nuestra comunidad para que se sientan seguros en nuestra Ciudad”.

– *David Barrick, Director Administrativo, Ciudad de Brampton*

-30-

Al ser una de las ciudades de más rápido crecimiento de Canadá, Brampton alberga a 650 000 personas y 70 000 negocios. Las personas están en el corazón de todo lo que hacemos. Nuestras comunidades diversas nos estimulan mientras atraemos inversiones y nos embarcamos en un viaje para liderar la innovación tecnológica y ambiental en la región. Formamos alianzas para avanzar en la construcción de una ciudad saludable que sea segura, sostenible y exitosa. Comuníquese con nosotros en [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#). Obtenga más información en www.brampton.ca.

CONTACTO PARA MEDIOS

Monika Duggal
Coordinadora de medios y participación comunitaria
Comunicación estratégica
Municipalidad de Brampton
905-874-3426 | Monika.Duggal@brampton.ca